



San Juan de los Lagos, Jal., 8 de enero de 2025 **Asunto:** Jornada de la Vida Consagrada Protocolo: 13/2025

Circular A todo el Pueblo de Dios

« Y la esperanza no quedará defraudada » (Rm 5, 5).

Que el Señor Jesús, nuestra Esperanza, ilumine sus vidas, sus familias y comunidades, concediéndoles alegría y paz.

Saludo fraternalmente, de una manera especial, con gran afecto y gratitud, a todos los religiosos y religiosas, así como a los miembros de sociedades apostólicas que trabajan en esta Diócesis de San Juan de los Lagos, encomendando su vida y apostolado a Jesús, «Dios con nosotros», que haciéndose niño y asumiendo nuestra naturaleza, quiere hacernos partícipes de su gloria.

El día 2 de febrero —fiesta de la Presentación del Señor— se celebra en la Iglesia universal la Jornada de la Vida Consagrada. En este Año Jubilar, deseo que esta Jornada se celebre en nuestra Diócesis con especial solemnidad y participación del mayor número posible de los miembros de la vida consagrada, a fin de celebrar también el **Jubileo de la Vida Consagrada**, el sábado 8 de febrero en Tepatitlán, Jal.

Este Año Santo 2025 es una oportunidad que nos regala Dios, para reforzar nuestra vocación, recordando que somos *peregrinos de esperanza* que caminamos en búsqueda de un mejor aprecio a la vida, por el camino de la misericordia y de la paz, acercándonos primero a Dios, que es rico en misericordia, para luego ser misericordiosos con los más desfavorecidos: los niños, los ancianos, los enfermos, los pobres, los ignorantes y los pecadores; sin olvidar que nuestra esperanza última es gozar de la presencia de Dios allá en el cielo. Tengamos presente que, en nuestra pastoral diocesana, estamos en el «Año del Cuidado de la Creación», y cada uno, con nuestros carismas y dones, estamos llamados a contribuir en el cuidado y mejora de nuestra casa común.

La vocación a la vida consagrada, sea en la contemplación de los monasterios, sea en la vida apostólica, es una llamada a vivir en comunidad la oblación total y exclusiva a Dios; pero además es una gran riqueza para la Iglesia particular ya que es un signo de adelanto del Reino de los cielos; por lo mismo, invito a toda la comunidad diocesana, a unirnos a la celebración de esta Jornada dando gracias a Dios por el don de la vida consagrada, por todos los consagrados que han surgido de nuestras familias y todos los que laboran en nuestras comunidades, y rogándole que siga suscitando vocaciones a la vida consagrada; así mismo, no perdamos la oportunidad de expresarles a cada uno de los consagrados nuestra gratitud y afecto.

Que la Santísima Virgen, nuestra Señora de San Juan, nos cubra a todos con su manto y nos acompañe en nuestro peregrinar como discípulos misioneros de Jesús, mientras vivimos <u>gozos</u>amente este año santo 2025.

Con michendición,

MONS. JOSÉ LEOPOLDO GONZÁLEZ GONZÁLEZ

VÍP pbispo de la Diócesis de San Juan de los Lagos

SR. PBRO. CARLOS ROCHA HERNÁNDEZ